
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 
Lundi le 13 février 2023 à 18 h 30 
Rencontre à la cafétéria du pavillon Ste-Famille 

Procès verbal  
 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Secrétaire 
Chantal Dubé sera la secrétaire de la rencontre. 
1.2 Quorum 
Quorum.  Puisque nous avons plusieurs membres du personnel absent, Cathy Truchon est présente afin 
de les représenter. 

Présence Nom Catégorie « membres actifs » avec droit de vote Courriel 

X Julie Laroche Parent avec droit de vote, présidente jlaroche000@hotmail.com  
X Geneviève Beaudette Parent avec droit de vote, vice-présidente cococinelle4@hotmail.com 

X Marie-Claude Lequin 
Parent avec droit de vote, représentante au comité de 
parent. 

m_claude27@hotmail.com 
 

Abs 
Zoubir Si Hadj 
Mohand 

Parent avec droit de vote, et représentant substitut au 
comité de parent. 

zoubir42@hotmail.com 
 

X 
Amélie Desbiens-
Tremblay 

Parent avec droit de vote 
amelie.desbiens-tremblay.ciussse-
chus@ssss.gouv.qc.ca 

X Pascale Sabourin Parent avec droit de vote sabourinpascale@hotmail.com 

X Charlie Houle-Martin 
Personnel de soutien 
Éducatrice service de garde, avec droit de vote 

houlec@cssrs.gouv.qc.ca 
 

Abs Julie Roy 
Personnel enseignant au préscolaire et primaire, avec 
droit de vote 

royjuli@cssrs.gouv.qc.ca  

X Chantal Dubé 
Personnel enseignant maternelle 4 ans, avec droit de 
vote 

DubeCh@cssrs.gouv.qc.ca  

x Cathy Truchon Personnel enseignant en remplacement   truchonc@cssrs.qc.ca  

Abs Marie-Josée Lebrun 
Personnel de soutien, responsable du service de garde 
avec droit de vote 

lebrunmj@cssrs.gouv.qc.ca  

Abs Véronique Breton Secrétaire d’école avec droite de vote bretonv@cssrs.gouv.qc.ca 

Présence Nom Catégorie « Membres associés sans droit de vote » Courriel 

X Caroline Roy Directrice de l’école des Avenues sans droit de vote royca@cssrs.gouv.qc.ca  

X André Belisle 
Directeur adjoint de l’école des Avenues sans droit de 
vote 

belislea@cssrs.gouv.qc.ca 

 
1.3 Mot de bienvenue 
Caroline souhaite la bienvenue et en profite pour présenter André Belisle, directeur adjoint et Cathy 
Truchon.  Nous faisons un tour de table. 
1.4 Adoption de l’ordre du jour 
Au point 7.1, nous ajoutons « Bons coups ».  Geneviève Beaudette propose l’ordre du jour et Charlie Houle-
Martin appuie. 
1.5 Adoption du procès-verbal de la réunion du 29 novembre 2022 
Geneviève Beaudette propose l’ordre du jour et Chantal Dubé appuie. 
1.6 Suivi au procès-verbal de la réunion du 29 novembre 2022 

• Puisque Marc-André Raymond n’est plus un parent de l’école et que Dominique Lacroix a 
également changé d’école, il est convenu de les retirer de la liste des membres du CÉ.  Les 
modifications ont déjà été faites dans le tableau.  Marie-Josée Lebrun est en retour progressif et 
devrait être présente aux prochaines rencontres.  Alicia Morin est actuellement en congé de 
maternité et sera éventuellement remplacée au sein du conseil. 
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2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 

 Aucune question des visiteurs. 
 
3.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 3.1 Sorties scolaires 

• En plus des sorties présentées du tableau, Caroline Roy nous ajoute la sortie prévue pour le mini-
tennis du 24 avril.  Pascale Sabourin propose les sorties scolaires et Cathy Truchon appuie. 

• Approuvées 
3.2 Photos scolaires 

• Nous sommes d’accord pour reprendre Sofia pour les photos scolaires.  Les dates réservées pour 
les séances de photos scolaires sont les 26-27 et 28 septembre 2023.  Marie-Claude Lequin 
propose la compagnie et Amélie Desbiens Tremblay appuie. 

• Approuvées 
 3.3 La cantine à l’école 

• Caroline Roy nous a fait parvenir un lien à consulter avant la rencontre.  Le tout débuterait à la 
rentrée scolaire 2023.  Pascale Sabourin propose d’offrir les services de la cantine à l’école aux 
parents, Chantal Dubé appuie. 

• Approuvée 
 
4.0 OBJET(S) D’ADOPTION  
 4.1  Budget 2022-2023 

• Caroline Roy présente le budget pour l’année en cours.  Charlie Houle-Martin propose le budget 
tel que présenté et Geneviève Beaudette appuie. 

• Adopté 
 
5.0  OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 

5.1 Information sur la fondation de l’école des Avenues 

• Julie Laroche nous informe que la 1ère campagne de financement de la Fromagerie de Coaticook a 
rapporté 26% de profits, soit 6 955,65$.  Il y a eu quelques petits accros au niveau de la livraison 
et la fondation a été dans l’obligation de faire venir d’autres produits, car ils étaient manquants 
dans les commandes.  

• La 2e campagne de financement des Chocolats Lamontagne va débuter la semaine prochaine.  
Nous recevrons les boîtes de chocolats le 21 février.  276 enfants veulent participer.  L’avantage 
avec eux, c’est que les boîtes de chocolats complètes non vendues sont reprises par la compagnie.   

• Par la suite, la fondation va faire un ménage dans la réserve de livres que l’on vendait lors du Bazar, 
mais cette fois-ci ils seront dirigés vers des organismes ou la récupération, selon leur état. 

• Caroline nous explique la différence entre une sortie récréative et culturelle ou pédagogique. 
La seule sortie que les parents peuvent payer c’est la sortie récréative de fin d’année. Les autres 
sorties doivent être payées pas l’école, donc les $ qui proviennent de la fondation sont réservés 
pour les sorties éducatives et culturelles.   

 
5.2 Information de la représentante au comité de parents du CSSRS 

• Marie-Claude Lequin n’a pas participé à la dernière rencontre.  Il est plus difficile pour elle de 
participer en présentiel quand les rencontres se font au centre de services.  Par contre, elle reste 
disponible pour faire les rencontres si elles sont en ligne.   

• Julie Laroche mentionne qu’elle a reçu une invitation, à titre de présidente du conseil 
d’établissement de l’école, pour jeudi le 16 février.  Les directions aussi sont convoquées à cette 
rencontre qui aura comme thème  



 

 

• Présentation des outils et du processus pour la consultation du Conseil d’établissement 
sur les critères de sélection du directeur d’établissement à réaliser IDÉALEMENT d’ici le 15 
avril  (LIP 79; 98.8; 110.1 ; 110.5) –  

• Suivi de la formation obligatoire du MEQ en ligne et partagerons des outils 
complémentaires à votre formation – (LIP 459.5) 

• Présentation de l’échéancier pour le processus de renouvellement de la désignation des 
membres du Conseil d’administration – (LIP 143.3) 

 
5.3 Service de garde 

• Charlie Houle-Martin nous informe que Marie-Josée Lebrun est en retour progressif et qu’elle 
devrait être à temps plein après la relâche.  Tout va bien au service de garde.  Il y a beaucoup 
d’enfants inscrits aux journées pédagogiques et, malheureusement, le service de garde est dans 
l’obligation de refuser des enfants en raison du ratio.  À notre école, le service de garde est fermé 
durant la semaine de relâche.   

 

5.4 Personnel de l’école 

• Cathy Truchon nous informe qu’elle a travaillé les grands gestes moteurs avec les élèves des classes 
de maternelle 5 ans.  Après la relâche, elle débute la conscience phonologique avec ces groupes.  
Dès la semaine prochaine, elle va travailler les plans d’intervention des élèves de 6e année en vue 
du secondaire. 

• Chantal Dubé nous parle des maternelles 4 ans.  Les élèves ont pris de la maturité depuis le retour 
du congé des fêtes. Certains commencent à être prêts pour la maternelle 5 ans.  Demain soir, il y 
a une activité pour le volet parents dans une des classes. 

 
5.5 Autres informations 

• La période d’inscription est terminée.  Pour le moment, Caroline Roy n’a pas les chiffres exacts.  
Lorsqu’il y a des nouveaux membres du personnel, ceux-ci sont supportés par une équipe.  La 
semaine des enseignants était la semaine dernière, Caroline Roy tient à préciser que c’est au cours 
de celle-ci qu’elle souligne l’implication de l’ensemble du personnel de l’école.  La cour d’école est 
terminée, mais au printemps, une équipe va revenir pour nous aider à repartir le tout.  Chaque 
classe aura son petit lopin à entretenir.  Lors de la semaine de relâche, il y aura très peu de 
personnes présentes à l’école, soit la direction, concierge et quelques TES.  Nous avons eu une 
journée blanche que l’on pourrait qualifier de parfaite!  Tout était en notre faveur : la météo, 
l’ambiance, les activités et la durée (am seulement).  Cette semaine, les élèves peuvent écrire des 
messages à leur amis via « Le courrier du cœur ».  Au service de garde, ils font quelque chose de 
similaire : une boîte est installée à l’entrée et les parents peuvent écrire un petit mot à leur enfant! 

 
6.0  OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 

6.1 Suivi formations 

• Caroline Roy nous rappelle qu’il est important de faire les formations et que les capsules sont 
toujours disponibles en ligne si nous avons besoin de nous y référer. 

 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 

7.1 « Bons coups » 

• Amélie Desbiens Tremblay veut féliciter Annie Mercier et Janie Troie pour l’accompagnement 
auprès de sa fille (qui n’a pas de PI) et qui a parfois besoin de soutien.  Grâce à elles, lorsque sa 
fille fait des crises, elle ne les associe pas systématiquement à un retour à la maison.  Marie-Claude 
Lequin ajoute qu’une des grandes forces de l’école est que l’équipe se tient, nous avons une 
approche facile.  Julie Laroche voit que sa plus jeune va changer de pavillon l’an prochain et elle 
sait que sa fille va être bien prise en charge par Véronique Breton au besoin. 



 

 

• Il est demandé par les parents de créer le point « Bons coups » pour toutes les réunions afin de 
souligner ce que l’équipe fait. 

 
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

• Chantal Dubé propose la levée de la séance à 19 h 55 et Charlie Houle-Martin appuie 
 
 
 
 

Julie Laroche       Caroline Roy 
Présidente      Directrice 

 

 

Chantal Dubé, secrétaire 


